Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 10 Piéces
Superficie 240 m2
Référence 8454
Prix 5200 000 €

St-dean-Cap-Ferrat
Maison a vendre (06230)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
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Située en plein coeur de la presqu'ile du Cap Ferrat, a proximité du village et de ses
commerces et des plages accessibles a pied, cette charmante villa de style
provengal offre de beaux volumes.Toutes les pieces a vivre sont au
rez-de-chaussée. L'entrée conduit a une triple piece de réception avec cheminée
et larges fenétres ouvrant sur les terrasses, le jardin et la piscine, une vaste cuisine
équipée, espace salle a manger et un bureau.Au premier étage la chambre
principale avec salle de bain et dressing séparé dispose d'une belle terrasse qui

donne sur le jardin, 3 autres chambres avec ...

Located in the heart of the Cap Ferrat peninsula, close to the village with its shops
and walking distance to the beaches, this charming Provencal-style villa offers
spacious living areas.All the living spaces are on the ground floor. The entrance
leads to a triple reception room with a fireplace and large windows opening onto
the terraces, garden, and pool area, a spacious fully equipped kitchen, dining area,
and an office.On the first floor, the master bedroom with a bathroom and separate
dressing room has a lovely terrace overlooking the garden, along with 3 other

bedrooms each with their ...

ESTATE PRESTIGE L KNIGHT FRANK CAP FERRAT
1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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